NICE MATIN EDITION DE GRASSE 11/10/2012 – P.4

On vous le dit

Pégomas : le projet du collège au point mort

À force, le collège de Pégomas va devenir une Arlésienne. Le projet du nouvel établissement scolaire qui fait cruellement défaut dans la vallée de la Siagne devait être inscrit au débat d'orientation budgétaire du conseil général. Sauf qu'il semble que celui-ci n'y figurerait pas. Pour quels motifs? Mystère. Certains murmurent que la décision aurait été prise depuis que Gilbert Pibou, maire de la commune et proche de la

députée Michèle Tabarot, soutient Jean-François Copé dans la course à la présidence de l'UMP. On n'ose croire que le sort du collège initialement prévu pour 2016, serait lié à cette décision politique...

Le pôle intermodal inauguré demain

Il y aura du beau monde, demain à 11 heures, pour l'inauguration du pôle intermodal de Grasse. Dominique-Claire Mallemanche, sous-préfète de Grasse, Eric Ciotti, président du Conseil général, Jean-Pierre Leleux, et Jean-Yves Petit, viceprésident délégué aux transports et à l'écomobilité, seront présents. Rappelons que, issu du premier appel à projets, dans le cadre du Grenelle de l'Environnement, le pôle intermodal de Grasse est le premier projet abouti de développement de l'intermodalité et de la mobilité durable dans les Alpes-Maritimes. Son but? Inciter l'utilisation des modes de déplacements alternatifs à la voiture. Son prix: plus de 10 M€.